



Un nuevo catálogo general acorde con la nueva imagen de Intercontrol

Intercontrol Levante ha hecho un esfuerzo para actualizar y modernizar su imagen. Esta actualización debe quedar patente tanto a nivel interno como a nivel externo de la empresa. En este segundo caso, nuestros clientes deben percibir un cambio real en la manera que les vamos a presentar las posibilidades que Intercontrol les puede ofrecer.

Para ello, se está confeccionando un nuevo catálogo general de la empresa, a través del cual nuestros clientes podrán conocer de una manera clara y atractiva todos los servicios que Intercontrol Levante puede proporcionarles,

con una estructura diseñada con el objetivo de facilitar que esta información llegue de un modo claro a nuestro target comercial. Cada uno de los apartados de este nuevo Catálogo General demostrará la eficiencia de la empresa a través de la presentación gráfica e informativa de trabajos ya realizados, y propondrá nuevos retos a nuestros clientes con la exposición concisa de las funciones y especialidades de cada una de las áreas que componen Intercontrol Levante y en las que esta empresa es líder indiscutible en el territorio valenciano.



Intercontrol Levante participó en el IX Congreso Nacional Top-Cart

La empresa presentó las últimas novedades tecnológicas del sector



El área de Tecnologías de Instrumentación de Intercontrol Levante participó en el Congreso Internacional sobre Ingeniería Geomática y Topográfica, el IX Congreso Nacional Top-Cart, que se celebró entre los días 18 y 21 de febrero de 2008 en Valencia. Fue organizado por la Real Academia de Cultura Valenciana, la Universidad Politécnica de Valencia y el Ilustre Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos en Topografía; y presidido por Su Majestad el Rey D. Juan Carlos I. Entre los objetivos fundamentales de este Congreso, se encontraban la difusión de los avances técnicos en el sector y el intercambio de información y experiencias entre los profesionales asistentes, ámbitos en los que Intercontrol Levante tuvo mucho

que ofrecer por su amplia experiencia en proyectos geomáticos y topográficos.

La presencia de Intercontrol en este congreso resultó un éxito, por el gran interés que despertaron entre los asistentes los proyectos y productos que desde el stand de la empresa se pusieron a disposición de los profesionales, además de la ponencia que se realizó en el congreso, que estará disponible en intercontrol.es. Una atractiva decoración y la exposición de los productos de las mejores marcas como Magellan Professional, Pinnacle y Applied Geomechanics, los cuales Intercontrol representa en exclusiva para toda España, provocaron un elevado flujo de visitantes.



Intercontrol

INTERNEWS

BOLETIN INFORMATIVO DE INTERCONTROL LEVANTE

ABRIL 2008 · 02

Mezclas bituminosas

Cambio de normativa de ensayo

En marzo de 2008 entró en vigor la obligatoriedad del marcado CE de las mezclas bituminosas en caliente, lo que va a provocar un cambio en la normativa de ensayo de estos productos. Estas nuevas normas de ensayo regularán la metodología para la medición de las características que deben seguir este tipo de mezclas con el objetivo de homogeneizar los criterios de ensayo en toda Europa.

Intercontrol Levante ha creado un Circuito de Intercomparación de Mezclas Bituminosas, dirigido a los laboratorios de control de calidad de mezclas bituminosas, Organismos Notificados y Organismos Públicos, de modo que su adaptación a esta nueva normativa sea lo más rápida posible. Dada la importancia de este asunto, AENOR organizó una Jornada Técnica en el Colegio de Ingenieros de Caminos el pasado 26 de marzo con la colaboración de Intercontrol Levante. En el ámbito de esta jornada, D. Arturo Cifres Giménez, Director General de Intercontrol Levante S.A, realizó una ponencia en la que expuso ante los asistentes todos los detalles de estos cambios determinantes en la normativa de ensayo de las mezclas bituminosas, ponencia que estará disponible en intercontrol.es para su consulta.



Nuevo Website de Intercontrol Levante

El nuevo website de Intercontrol ya está online. El website recoge todas las posibilidades y servicios que Intercontrol puede ofrecer a sus clientes de un modo claro y muy fácil de navegar. El website se encuentra ahora en proceso de implantación y pruebas, tanto a nivel técnico como de contenido, por lo que cualquier sugerencia que ayude a perfeccionar esta herramienta y hacerla realmente útil será bien recibida y ya pueden enviarse a webmaster@intercontrol.es.

Sondeo espectacular



Intercontrol Levante realizó el pasado mes de enero uno de los sondeos más delicados y arriesgados de los últimos años.

En el término municipal de Siete Aguas y para la realización de un nuevo puente, Intercontrol desplazó con un helicóptero los 4.000 kg de carga que suponían la máquina de sondeos con unas medidas de 2,10 m de altura, 1,6 m de anchura y 5 m de longitud.

La complicada orografía del terreno y las condiciones atmosféricas fueron tan determinantes que el primer intento de trasladar la maquinaria fue pospuesto, aunque pudo realizarse sin problemas en días posteriores.

Para esta maniobra, Intercontrol Levante dispuso de uno de los helicópteros con más capacidad de carga de la Comunidad Valenciana, capaz de desplazar a cualquier localización una carga de hasta 4.500 kg.

Con esta actuación, Intercontrol demostró una vez más su capacidad de actuación en cualquier entorno, poniendo a disposición del cliente todas las soluciones disponibles que permitan la realización del trabajo con las máximas garantías de calidad.



Intercontrol

SEDE CENTRAL
Carretera Cruz Negra, 78
46240 - Carlet - Valencia

DELEGACIÓN VALENCIA
Calle Serpis, 66-68
46022 - Valencia

DELEGACIÓN ALICANTE
Polígono Industrial Lacy
Calle Terminadores. Parcela L1
03600 Elda (Alicante)

DELEGACIÓN TERUEL
Polígono de la Paz, 3ª fase
parcela 78
44195 Teruel